

# POLSEK

## Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System di Desa Cidadap

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Jan 15, 2025 - 12:59



*Polsek Simpenan Laksanakan DDS dan Cooling System di Desa Cidadap*

Simpenan, 15 Januari 2025 – Polsek Simpenan melalui Bhabinkamtibmas Desa

Cidadap, Bripka Purnama Sidik, S.H., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan Cooling System di Kampung Babakan Sempur, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan, pada Rabu, 15 Januari 2025, mulai pukul 11.00 WIB.

Dalam kegiatan ini, Bripka Purnama Sidik menyampaikan berbagai himbauan penting kepada masyarakat, di antaranya mengajak warga untuk mendukung kinerja Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban setelah Pemilu 2024. Ia juga menekankan pentingnya menolak berita hoaks dan ujaran kebencian yang berbau SARA yang dapat memecah belah persaudaraan. "Kami mengajak masyarakat untuk menjaga persatuan dan kesatuan bangsa agar tetap terjaga," ujar Bripka Purnama Sidik.

Kegiatan Cooling System ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi perpecahan dan konflik di tengah masyarakat serta menjaga keharmonisan. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), serta himbauan untuk para remaja agar menghindari kenakalan remaja, narkoba, seks bebas, tawuran, dan penggunaan knalpot bising.

Kapolsek Simpenan, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., mengingatkan warga untuk tidak membakar lahan secara sembarangan, guna menghindari bencana alam akibat cuaca ekstrem. "Kami juga menghimbau agar masyarakat selalu berhati-hati saat memarkir kendaraan dan mengunci stang sepeda motor guna mencegah tindak pidana pencurian kendaraan bermotor," ujarnya.

Ia juga menekankan pentingnya pengaktifan Pos Kamling untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan, terutama pencurian kendaraan bermotor. "Jika ada hal-hal mencurigakan atau menonjol, segera laporkan kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas," tambah Kapolsek.

Kegiatan DDS dan Cooling System berjalan dengan aman, tertib, dan kondusif, serta mendapat respon positif dari masyarakat setempat.